

Frauengemeinschaft Römerswil: Generalversammlung vom 12. März 2025

Neue Vorstandsfrauen wurden gewählt

Nicht nur in Bern fanden letzte Woche Wahlen statt, auch die Frauengemeinschaft Römerswil wählte neue Vorstandsfrauen und legte den Grundstein für Veränderungen in einigen Ressorts.

Die Präsidentin Cornelia Müller begrüßte 100 Frauen zur ordentlichen 108. Generalversammlung in der Mehrzweckhalle Pathos in Römerswil. Sinnbildlich zu den gleichentags stattgefundenen Bundesratswahlen setzte sie die GV unter das Motto „Loslassen und Neustart“. Mit der Neugestaltung des Jahresprogrammes hat der Vorstand die Weichen gesetzt für administrative Veränderungen im Bereich Digitalisierung, um Vereinsaufgaben zu vereinfachen und den Verein erfolgreich in die Zukunft zu führen. Claudia Bucher und Sandra Feer berichteten sehr humorvoll über bevorstehende Anlässe aus dem neuen Jahresprogramm und animierten die Anwesenden aktiv am Vereinsleben teilzunehmen.

Veränderungen gab es auch im Vorstand. Sandra Feer-Arnold und Irma Felber wurden mit lobenden Dankesworten verabschiedet. Als Nachfolgerinnen wurden Madeleine Strebel fürs Kurswesen und Sandra Haas als Aktuarin mit kräftigem Applaus gewählt.

Nachdem alle traktandierten Geschäfte einstimmig bestätigt waren, dankte die Präsidentin allen Helfenden herzlich für ihren selbstlosen Einsatz während dem vergangenen Vereinsjahr.

Im Anschluss an die Versammlung genossen die Teilnehmerinnen ein feines Nachtessen und Veneranda Qerimi verwöhnte die Frauen mit selbstgebackenem Kuchen nach einem Rezept aus ihrer Heimat.

(Text: Irma Felber)



Die neu gewählten Vorstandsfrauen werden „vo Härze“ willkommen geheissen.

(Vlnr Cornelia Müller, Claudia Bucher, Madeleine Strebel, Sandra Haas, Brigitte Lang, Vivian Felix, Esther Züsli)

(Foto: Veneranda Qerimi)

Eine betroffene Frau, welche in jungen Jahren selbst eine Hirnverletzung erlitten hat, erzählt von ihren Erfahrungen:

Referat: Hirnverletzungen und ihre Folgen



...ob jung oder alt, ob Frau oder Mann,
Jede Person kann plötzlich von einer Hirnverletzung betroffen sein.

Jedes Jahr erleiden in der Schweiz mehr als 22'000 Menschen eine Hirnverletzung und jede 5. Person ist einmal davon betroffen. Ursachen gibt es viele: Hirnblutung, Schlaganfall, Unfall, Krankheit, Gewalteinwirkung, Kopfbälle im Fussball... Die Auswirkungen sind meist sehr einschneidend und massiv.

Was hilft Betroffenen und ihrem Umfeld?
Unsichtbare Beeinträchtigungen und deren Schwierigkeiten?
Was können wir tun?

Datum: **Do. 10. April 2025**

Zeit: 19.30 Uhr bis ca. 21.00 Uhr

Referentin: Brigitte Marti
Referentin bei Fragile Zentralschweiz
Dipl. Psychologin FH/HAP



Kursort: Aula, Schulhaus Sophia, Römerswil

Kosten: 15.- Fr. (Nicht-Mitglieder: 20.- Fr.)

Keine Anmeldung erforderlich, für weitere Informationen: zuesli.esther@bluewin.ch

Tagesausflug Goetheanum

Dich erwartet das überwältigende Gebäude Goetheanum von Rudolf Steiner. An diesem beeindruckenden Ort in Dornach, der als Sitz und Tagungsort der Allgemein Anthroposophischen Gesellschaft und der freien Hochschule für Geisteswissenschaft dient, geniessen wir den ganzen Tag.

Wir starten mit einer Kaffeepause, tauchen bei einer Führung in diese besondere Welt ein, lassen uns kulinarisch verwöhnen und dürfen uns individuell in der Gartenlage bewegen und die Seele baumeln lassen.



Lasse dich überraschen von der Magie dieses speziellen Ortes.

Wann: Dienstag, 20. Mai 2025

Besammlung: 08.20 Uhr Dorfparkplatz, Abfahrt um 08.30 Uhr mit Estermann Car Reisen, Rückkehr ca. 17.00 Uhr in Römerswil

Kosten: 100.00 Fr. (inkl. Carfahrt, Führung und 3-Gang-Menü)
Nichtmitglieder 110.00 Fr.

Menü Auswahl: Vegi: Lupinengeschnetztes mit Champignons, Bratkartoffeln und Gemüse
Fleisch: Orientalisches Rindsgeschnetztes, Spätzli und Gemüse

Anmeldung: bis Donnerstag, 8. Mai 2025, bei Esther Züsli, mit Menü Angabe,
Telefon: 041 930 15 84 oder Mail: zuesli.esther@bluewin.ch